

Buenos Aires

Febrero 10

Queridísimo Enrique:

Valía la pena que se enojara para oírle decir, (façon de parler) que soy “la más querida etc.”... de estos pagos... y más ahora que he pasado tantas horas amargas; me sentía como hundida en un abismo haciendo vanos esfuerzos para escapar. La operación de Georgie era trágica (su único ojo, el otro está perdido). Gracias a Dios es todo un éxito, cada día ve mejor, a pesar de no tener los anteojos adecuados. Hoy por primera vez salimos a dar una vuelta a la manzana, media cuadra por Florida [¡toda] una aventura!... claro que caminó [pero] aún usa unos anteojos con un pequeño orificio para ver solo de frente. Estoy conmovida de ver como lo han tratado y a mi también.

Pronto tendríamos que hablar, pero [parece] que hoy día las cosas y los viajes [son] tan difíciles! ¿llegaríamos a [...]ndernos?... ojalá eso suceda muy pronto, mientras tanto sepa que nuestro cariño es invariable y que siempre los [dos] están bien cerca del corazón.

[Gra]cias por esa generosa admiración que siempre le demuestra a Georgie, y por el afecto que supone el informar a los amigos que se interesen por él. Lo malo es que con los nervios y los cuarenta días que ha debido estar de espaldas sus úlceras de duodeno se han agravado, he pasado muchas angustias, pues los vómitos y el malestar no cedían y se habló de una operación de urgencia, felizmente postergada, pero está muy débil y flaco. Veremos si con método, está a leche, puede evitarse, ya ve que aún no hemos salido a la orilla.

Guillermo se fue hoy a Córdoba, volverán juntos, todos, a fin de mes, me encargó le dijera que le contestó a “Las Nubes”.

De los dos para los dos un abrazo grandote.

Leonor

Preciosos sus sonetos que acabamos de leer en Papel de Poesía, felicitaciones.